



Visones recuperados tras una suelta indiscriminada en una granja gallega.

ARCHIVO

# La televisión catalana muestra el visón de Cíes

Es un documental para concienciar sobre las especies invasoras

R.S.VIGO

rsuarez@atlantico.net

■ ■ ■ El visón americano, una de las especies invasoras que intenta combatir el parque nacional de las Illas Atlánticas, es uno de los protagonistas de un documental de una hora de duración de la Televisión de Catalunya 3, que fue coproducido por TVE y contó con la colaboración de la Fundación Biodiversidad y la financiación del ICO. El vídeo trata sobre las especies invasoras y en siete minutos cuenta el caso de los visones americanos "liberados" de las granjas gallegas por supuestos defensores de los animales, como ocurre en muchos otros países, y que posteriormente llegaron al archipié-

EN SIETE MINUTOS LOS AUTORES MUESTRAN IMÁGENES DEL VISÓN AMERICANO EN LAS ISLAS Y EXPLICAN LOS DAÑOS QUE OCASIONAN.

lago de las Illas Atlánticas. Nadie pensaba que podrían llegar a nado a las islas, a tres kilómetros de la costa, y una vez allí se muestran las imágenes de cómo depredan a las crías de los cormoranes y de la gaviota patiamarilla. Es cierto que el visón pasa de tener sus horas contadas para convertirse en el cuello de un abrigo a estar libres,

pero los expertos advierten que su suelta no les beneficia porque no están acostumbrados a vivir en libertad y muchos mueren de hambre o atropellados, y por los daños que producen en el ecosistema.

El periodista califica el fenómeno como otro "Prestige", mientras que los expertos recuerdan que es una especie originaria de Estados Unidos y Canadá que no tiene competidores en Europa y que es un gran depredador de aves.

El parque nacional ha hecho numerosos esfuerzos para erradicar esta especie de las islas e incluso se realizó en colaboración con la Universidad un vídeo de divulgación dirigido a escolares para concienciar sobre este problema. ■